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~~Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República

Os Deputados do PSDpelo Distrito de Bragadeslocaram-se na passada segunda-feira ao

Hospital de Fafe (Centro Hospitalar do AltoAve)onde tiveram oportunidade de reunir com

membros do Conselho de Administração.

Confrontamos o Conselho de Administração com as preocupações que nos têm vindo a ser

transmitidas pela população local quanto a um eventual esvaziamento das valências deste

Centro Hospitalar e degradação da qualidade dos cuidados de saúde prestados aos Fafenses.

Foram-nos prestadas informações relevantes quanto a algumas das preocupações que

expusemos, no entanto há matérias cuja responsabilidade recai única e exclusivamente sobre o
actual Governo.

Assim,desta nossa passagem por Fafe surgem-nos algumas questões que urge serem
respondidas:

1- Mantém o Governo o compromisso de construção de um novo Hospital em Fafe?

2- Se sim, qual a calendarização que está prevista para a construção do mesmo?
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